
Resposta ao Requerimento nº 532/2024
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações acerca da aquisição de gêneros alimentícios produzidos no 

âmbito local.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 29 de maio de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 4- 6.781/2024

De: Fabricio R. - SE-DIEA

Para:  -  

Data: 29/05/2024 às 16:39:52

Setores envolvidos:

SL, SE, SG-DRI, SE-DIEA

532 REQUERIMENTO DA 11ª SESSÃO

 

1- Houve realização de um novo chamamento público?

No ano de 2024, não.

2- Em caso afirmativo, solicita-se o envio de cópias dos documentos pertinentes.
Prejudicado.

3- Em caso negativo, por qual motivo?

O Departamento de Infraestrutura Escolar de Alimentos, por meio de seus técnicos, têm buscado orçamentos para
embasar o processo em questão.

4- Se o processo restou sem propostas, foi realizada uma análise dos motivos que levaram a esse resultado? 
Solicita-se uma explicação detalhada.

O Departamento de Infraestrutura Escolar de Alimentos, em análise preliminar, após pesquisa identificou que a
ausência de interessados, pode ter correlação com a ausência de produtores aptos ao fornecimento de produtos via
agricultura familiar. Foi realizada pesquisa pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico, através dos Sistema
DAP, e constado que não há neste Município de Valinhos, pessoas Jurídicas (Cooperativas) aptas a fornecimento
dos Gêneros provenientes da Agricultura Familiar.

Outro motivo possível, é incompatibilidade dos valores divulgados em Edital com os valores de Mercado, sendo que
para regularizar essa situação, constantemente procedemos pesquisas de preços que reflitam a realidade do
mercado atual, com intuito de tornar a chamada pública mais atrativa aos fornecedores aptos. 

Por fim, a secretaria da educação esclarece que não mede esforços para que possamos adquirir produtos
provenientes da agricultura familiar e que um edital para essa natureza será publicado em breve.

 

Luciani de Oliveira Dantas - SE-DIEA

* William Leite da Silva - SE
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